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谁是英雄罪人
时间会给答案
“谁都希望这是黎明前的黑暗，谁都希望最后能有一个让所有人都满意的结果，

但是现在谁又能站出来给你做这样的保证，或者说，能让你看到这种希望呢？”10日
晚上将近7点钟的时候，李玮锋才有时间坐下来，吃了一份连他自己也吃不出滋味的
晚餐。“有的时候，感觉这些年轻球员就像是自己的孩子，在原本应该无忧无虑的年
纪遭了不该遭的罪，然后乖巧到那种让人心疼的地步。作为球员，他们就想自己的球
队能活着，就想能继续踢中超，有什么错吗？”

专题撰稿 本报记者 李冰

球员请愿 天海通气会想抓“内鬼”

高层分歧造成极端卖人现象———

调解官司或减免赔偿金

参加完3月9日与投资方高层的会议之后，李玮
锋趁着下午的一点空闲时间，去处理了一下个人事
务，就在他准备动身回球队基地之前，外界上曝出了
天津天海队员联名发布求助信的消息，表达了“过穷
日子、苦日子也要踢中超”的态度，原本就处于风口
浪尖的这支球队，陷入了更加巨大的风暴之中。从今
年1月份开始冬训一直忙到现在的李玮锋也只能用
最快的速度赶回队里，尽管他的心里也很清楚，在这
样一个事关天海这支球队生死的关头，自己能做的，
真的不多。

 东方体育： 距离中国足协规定

的生死期限还有不到两天时间 ，现

在有什么新的进展吗？

李玮锋：3月9日，天海俱乐部和

投资方开了一个会， 很多内容大家

现在都知道了。 现在外面各种消息

都有， 我也不知道有些是从哪里出

来的， 但是你能够很清楚地感受到

有些人的那种要把天海这支球队置

之死地的用意， 比如说天海队员不

希望有下家接手球队， 如果真是这

样的话， 他们为什么要通过联名写

信的方式， 表达自己想要跟球队一

起活下去的意愿？ 站在不同的立场，

看事情的角度肯定不一样， 这些我

们都能理解， 希望每个人都能凭着

良心做事。

东方体育：想过最坏的结果吗？

李玮锋：想过，好的，坏的，现在

整天都在想这些事情。 但是谁又能

告诉我，最坏的结果是什么吗？ 可能

对你来讲，这是一个坏的、不能接受

的结果，但是对有的人来讲，他可能

觉得这个结果还不错， 所以只有等

结果出来了， 回过头再来说这个结

果好还是不好； 也只有到了那个时

候，有些人，还有一些事，你才会明

白，原来是这样啊。

东方体育：从昆明回天津之后，

你一直都跟球员在一起？

李玮锋：说真的 ，作为我来讲 ，

做球员 ，做教练 ，经历的事情太多

了，有些东西不管你喜欢还是不喜

欢，该接受的你总得去接受，无非是

你的人生多了一段经历， 但队里的

这些球员不一样 ，他们是吃足球这

碗青春饭的，如果没有了天海这个

平台， 可能他们当中的一些人就踢

不上中超， 甚至有些人可能会就此

离开职业足球，去走另外一条路了。

作为球员， 他们一直在认真训练 ，

努力备战新赛季的比赛 ，在今年球

队遭遇困难的情况下 ，很多人跟我

说 ，他们不怕过苦日子 ，只要能继

续踢中超， 哪怕付出再大的代价 ，

他们也愿意，这些队员真的让我非

常感动，因为他们确实把在天

海这支球队踢球当成了自己

的一份事业，希望用自己的力

量帮助这支球队活着，他们是

无辜的，就这么简单。 此

前我也跟你说过，不管最

后是什么结果，就算天海

这支球队没有了，我也会

把队员都送走，做最后离

开的那一个。

东方体育： 在天海，

你有两个身份，一个是教

练组组长，一个是俱乐部副总，同时

担任这样两个角色， 应该让你很纠

结吧？

李玮锋：确实有一点，因为我既

要考虑球队和球员， 也要考虑俱乐

部的经营，所以有时候觉得挺难的。

无论如何， 我希望所有关心天海的

人能够群策群力，本着为投资人，为

俱乐部，同时也为球员，包括下面梯

队的那些小孩负责的态度， 本着为

天津这座城市， 为天津的这些球迷

负责任的态度， 尽快找到一个好的

解决方案。 此前发生在天海这支球

队上的很多事情， 其实大家都看在

眼里，也都记在了心上，所有的是非

曲直，英雄还是罪人，时间一定会给

出答案来的。


